

■姉妹校交流 第1弾！！「ベトナム国際大学」

第1学年 212名の生徒「ベトナム国際大学」との交流 オンラインにて開催

令和4年4月12日（火）13:50～14:25に、2017年より姉妹校連携をしている「ベトナム国際大学」の副学長レ・バン・コン氏と国際交流センター ハン・グエン氏、日本人留学生の原田さんがオンライン上に登場し、「大学説明」「留學生活のススメ」「千早高校との連携について」講演をしていただきました。



「大学の説明」では、千早高校との姉妹校交流をより発展させ、「1年間の留學制度」や「ベトナム国際大学への進学制度」の構築を前向きに考えており、今後の発展に期待したいと思います。また、日本人留学生である原田さんの講話の中では、「ベトナムでの大学進学のアドバンテージについて」や「将来の展望」「実際の生活」などについてお話しされ、入学したばかりの新生にとって、夢の広がる内容となったのではないのでしょうか。

全て英語でのコミュニケーションとなり、1年生にとってはかなり難しい内容もあったかと思いますが、こうした交流が生徒たちにとってのスタンダードとなるよう交流の場を増やしていきたいと考えております。

